

¿Te gustan estas mantas?
Descubre aquí cómo conseguirlas



GranadaDigital

Viernes, 26 diciembre de 2008, 12:50

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

Granada

DIEZ AÑOS DESPUÉS DE SU APROBACIÓN

El PSOE propone modificar el POTAUG en 2009 con una "visión metropolitana"

viernes, 26/12/2008 09:06

EFE

Imprimir Enviar

El PSOE aboga por afrontar en 2009, diez años después de su aprobación, la modificación del Plan de Ordenación Territorial de la Aglomeración Urbana de Granada (POTAUG) y buscar el consenso para desbloquear proyectos de futuro desde una "visión metropolitana".

Así lo manifestó el secretario local del PSOE, Chema Rueda, quien defendió que sea "la ciudad" la que lidere esta iniciativa, aunque, de no hacerlo, su partido propondrá la revisión en el primer trimestre del año próximo, aunque pueda resultar "peligroso".

"Hay muchos temas que no pueden seguir enquistados con la excusa de que el POTAUG lo impide", comentó Rueda, quien citó entre ellos los terrenos que necesita la Universidad de Granada y la ubicación del recinto ferial, del Parque Metropolitano de Bomberos y de la fábrica de Cervezas Alhambra.

Para Rueda, lo "sensato" sería alcanzar el mismo consenso de la aprobación del POTAUG -en 1999, con el apoyo de 32 municipios de todos los signos políticos- en torno a los temas de mayor calado, para evitar que sigan "enquistados" y que "se alimenten polémicas".

El dirigente socialista defendió la necesidad de abordar la revisión del planteamiento "con una visión metropolitana", para evitar problemas futuros.

Con el POTAUG se marcaron las pautas de crecimiento del área metropolitana granadina y se dotaron de distintos grados de protección los terrenos de la Vega.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |

Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

Contacto | Redacción | Publicidad | RSS

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



Auditado por



AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.



OPINIÓN